

**Nº8**  
16-03-2023

## Días de retiro e iniciativas vocacionales "Más Voz".



En octubre comunicamos las iniciativas y propuestas vocacionales que se prepararon y después se han ido convocando y acompañando en las presencias. Son varias ya las presencias que habéis celebrado a nivel local la Semana Vocacional. Y es una realidad también la participación juvenil en los itinerarios vocacionales "Más Voz", para las diversas edades en las que se ofrece: para jóvenes de 16 a 18 años, y más allá de estas edades.

En el cuatrienio anterior los encuentros presenciales para participantes jóvenes se fueron realizando de forma telemática y aplazando. Sin embargo, en este curso 2022-2023 hemos vuelto a la organización y puesta en marcha de manera presencial de las iniciativas previstas en el proyecto vocacional. Así, del 12 al 19 de febrero en Granada se ha celebrado la Semana de vida comunitaria (1) en la Comunidad de Cartuja. Una semana completa, de domingo a domingo, viviendo en comunidad y sumándose a la vida escolapia, en los diversos proyectos, los dos colegios, y realidades de la presencia escolapia granadina. Hasta 12 jóvenes de Granada, Pamplona-Iruña y Zaragoza han podido compartir y experimentar la vida comunitaria. Una semana tan llena de vida que no es fácil expresar o resumir lo vivido. Han vivido mucho y queda todavía mucho por seguir digiriendo los tiempos de oración compartidos, el desarrollo de aprendizaje en los proyectos educativos, los talleres y la reflexión que se han propiciado por las tardes, etc.



Este próximo fin de semana, del 17 al 19 de marzo, será en Aluche (Madrid) donde se encuentren también jóvenes de 16-18 años que participan en el itinerario de su edad. Aunque todas sus sesiones son locales, este fin de semana será la oportunidad de encuentro provincial en mitad de este curso. Coincide también este encuentro con el fin de semana de encuentro de los y las participantes en el proyecto Sal, para trabajar desde Itaka-escolapios la vocación misionera escolapia, "en salida".



## Días de retiro en la casa de Calasanz

Del 10 al 12 de marzo se ha celebrado una nueva edición de los “Días de retiro en la casa de Calasanz”. Llegar a Peralta de la Sal posibilita retirarse y acallar los ruidos. También la metodología del retiro propicia entrar en el silencio y vivir tiempos de oración. Además, vivirlo con personas de otras presencias, poder compartir la propia experiencia, caminar por el pueblo y visitar sus lugares calasancios, celebrar y orar, enriquece esta experiencia de retiro y refuerza la espiritualidad escolapia de quienes se suman.

En esta ocasión han participado jóvenes de Bilbao, Pamplona-Iruña, Sevilla y Vitoria-Gasteiz. El fin de semana ha posibilitado un tiempo para el silencio, la escucha atenta y el contraste personal con el Evangelio de Jesús y el testimonio de Calasanz, en las etapas de su vida joven.

Tanto la propuesta de diciembre como esta de marzo han sido convocatorias para jóvenes de 22 a 30 años de edad. Se va consolidando esta iniciativa que comenzó el curso pasado con la celebración de los 325 años de Peralta de la Sal. En este sentido, el próximo mes de abril se celebrará otro retiro destinado a personas mayores de 30 años. Todavía estás a tiempo de inscribirte o animar a alguien que sepas que puede aprovechar esta experiencia.

